



Azalpen Orria

2012-05-17



ARES Y SUS PALMEROS NOS HAN VUELTO A ENGAÑAR

Nos resultaba difícil entender que ante los graves ataques que los derechos de los y las Ertzainas están sufriendo, y la respuesta unitaria que necesitan estos, el sindicato ESAN, amparado por el resto de sindicatos, se permitieran el anteponer su orgullo a los intereses del colectivo provocando la expulsión de ELA del acuerdo intersindical.

No ha pasado ni una semana y ya se han quitado la careta. Así, a pesar de que los recortes practicados por el Gobierno Vasco se aplican, que los acuerdos no se cumplen, a pesar de la amenaza de nuevos recortes desde Madrid, a pesar del compromiso adquirido ante todos los y las Ertzainas de luchar en contra de esto y el respaldo dado por ellos llenando las calles de Bilbao, los sindicatos ErNE, ESAN y SIPE, incumpliendo el acuerdo de bloquear las mesas de negociación, asistieron a la reunión que convocó el Departamento para tratar lo que al Sr. Ares le urge e interesa: **Comisiones de Servicio a Brigada de Refuerzo y Brigada Móvil.**

Si es grave que se le dé carácter de normalidad a las relaciones con el Departamento con todo lo que nos está haciendo, es mucho más grave EL ACUERDO como lo hizo ayer ESAN, acuerdo que favorece la desmantelación ordenada de Berrotzi y de la Unidad de Acompañamientos dándole a estos un derecho preferente para ir en comisión de servicios respecto del resto de los y las Ertzainas.

Nos ha quedado claro, ELA era el garante del cumplimiento de los compromisos adquiridos con todos vosotros y por eso sobraba. Ahora, ya libres, vuelven a hacer lo que han venido haciendo en los últimos tiempos OBEDECER A QUIEN LES DA DE COMER.